



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für Pilotversuch Unterflurcontainer im Bachletten-Quartier (Weiterentwicklung der Abfallentsorgung Stadt Basel)

P180875

1. Das Vorhaben Pilotversuch Unterflurcontainer im Bachletten-Quartier wird als finanzrechtlich neues Vorhaben mit Fr. 1'450'000 in das Investitionsprogramm aufgenommen (Investitionsbereich Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur).
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlag an den Grossen Rat.

Begründung

Der Bund hat per 1. Januar 2016 die neue Verordnung über die Vermeidung und die Entsorgung von Abfällen (VVEA) in Kraft gesetzt. Die Abfallverordnung räumt der Vermeidung, Verminderung und gezielter Verwertung von Abfällen einen viel höheren Stellenwert ein als bisher, wo die Entsorgung der Abfälle im Vordergrund stand. Gleichzeitig verlangen Bevölkerung und Politik mit parlamentarischen Vorstössen nach neuen Angeboten, wie zum Beispiel der Entsorgung der Bioabfälle. Mit der Weiterentwicklung der Abfallentsorgung in der Stadt Basel und der Durchführung eines Pilotversuches mit Unterflurcontainern, inklusive neuem Sammelsystem „Sack-im-Behälter“, sollen die erwähnten Ziele der VVEA erreicht werden.

